Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 76 m2
Référence W-02TP04
Prix 695 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement a vendre (92100)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Engel & Vélkers propose a la vente un appartement de 3 pieces situé rue Escudier,
dans le quartier de Boulogne Nord.|'appartement bénéficie d'une vue sur des

jardins arborés et se trouve au sein d'une résidence impeccablement entretenue,

sécurisée et dotée d'un service de gardiennage.ll se compose d'un séjour/salon 3 - 5 ; F e | _!5@:! l ;

LT

spacieux de 29m2, de deux chambres lumineuses, orientées plein sud, qui
apportent une luminosité chaleureuse a chaque instant de la journée, une sdb et
wce séparés et d'une cuisine aménagée .Une cave et un local a vélo compléetent ce

bien.Pour ceux qui le souhaitent, il est également ...

Engel & Vdlkers is offering for sale a 3-room apartment located on Escudier Street,
in the northern district of Boulogne. Situated on the 1st floor and exclusively facing
the garden, the apartment benefits from a view of wooded gardens and is within a
impeccably maintained, secure residence with a concierge service.Information on
the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:
www.georisques.gouv.frfirst a spacious living/dining room of 29 sgm, two bright
bedrooms facing south, providing a warm brightness throughout the day, a

bathroom and separate toilet, ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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